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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Mag. Walter Posch und Genossinnen 
an den Bundesminister für inneres 
betreffend Erhaltung von Gendarmerieposten 
 
Nach diversen Medienberichten werden die Gendarmerieposten Kärntens einer gründlichen 
Untersuchung unterzogen, wobei seitens der Bevölkerung in den einkommensschwachen 
Gebieten die Sorge herrscht, ob bei einer Auflassung einzelner Gendarmerieposten auch 
weiterhin die Sicherheit der Bevölkerung gewährleistet ist. 
 
Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten nachfolgende 
 
 

ANFRAGE 
 
1. Haben Sie die Absicht, Gendarmerieposten in strukturschwachen ländlichen Gebieten in 
    Kärnten aufzugeben? 
 
2. Wenn ja, nach welchen Kriterien werden Sie dabei vorgehen? 
 
3. Können Sie garantieren, daß in den nächsten fünf Jahren der Gendarmerieposten Dellach 
     im Drautal (Bezirk Spittal/Drau) bestehen bleibt? 
 
4. Können Sie garantieren, daß in den nächsten fünf Jahren der Gendarmerieposten Steinfeld 
    (Bezirk Spittal/Drau) bestehen bleibt? 
 
5. Können Sie garantieren, daß in den nächsten fünf Jahren der Gendarmerieposten 
     Weißensee (Bezirk Spittal/Drau) bestehen bleibt? 
 
6. Können Sie garantieren, daß in den nächsten fünf Jahren der Gendarmerieposten Stall im 
    Mölltal (Bezirk Spittal/Drau) bestehen bleibt? 
 
7. Können Sie garantieren, daß in den nächsten fünf Jahren der Gendarmerieposten Mallnitz 
    (Bezirk Spittal/Drau) bestehen bleibt? 
 
8. Können Sie garantieren, daß in den nächsten fünf Jahren der Gendarmerieposten Kolbnitz 
     (Bezirk Spittal/Drau) bestehen bleibt? 
 
9. Können Sie garantieren, daß in den nächsten fünf Jahren der Gendarmerieposten Millstatt 
    (Bezirk Spittal/Drau) bestehen bleibt? 
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